



Jules

DUVIVIER
— 1840 —
CANAPES



LE CHOIX DE L'EXCELLENCE FRANÇAISE

THE CHOICE OF FRENCH EXCELLENCE



*Entreprise
du Patrimoine
Vivant*

FABRIQUÉ EN FRANCE



© Karoline BORDA

Charlotte JUILLARD, Designer

“ Mon désir est de ne pas dénaturer la matière, de la mettre en valeur, de la sublimer, au service du confort et du bien-être.

Ce projet fait partie d’une véritable prise de conscience actuelle qui vise à perpétuer nos savoir-faire comme autant de richesses qui font nos fondations et repères culturels. ”

“ *My desire is to not alter material but to emphasise and enhance it, combining comfort with well-being.*
This project stems from a notable current awareness aimed at the continuation of our know-how since it is this wealth that forms our infrastructure and cultural identity. ”



JULES met en valeur des matières nobles et naturelles de premier plan – cuir, tissu, bois- travaillées avec le plus grand soin par les artisans de la Maison et qui lui confère la beauté et le confort tant convoitée et véritables signatures de la marque.

The JULES accentuates high quality, natural materials – leather, fabric and wood - worked with the utmost care by the Duvivier Canapés craftsmen who bestow it with beauty and comfort, coveted attributes recognised as a true signature of the brand.

La gamme JULES imaginée par Charlotte JUILLARD pour la Maison Duvivier Canapés affirme une ligne très aérienne et élégante avec sa structure en bois massif volontairement apparente et surélevée.

Totalement composable, JULES se décline dans toutes les versions : canapés, demi-canapés, fauteuils, demi-fauteuil, angle, méridienne, pouf, tables basses ... le tout en 2 profondeurs d'assise. Elle s'adapte ainsi à tous les intérieurs, besoins et envies

The JULES range designed by Charlotte JUILLARD for Maison Duvivier Canapés reveals an elegant and aerial line with its visible raised wooden structure giving an overall ethereal appearance. Fully modular and with 2 seat depths, the JULES is available in all versions - sofas, sectional sofas and armchairs with one armrest, armchairs, corner units, chairs, ottomans, table separators, and coffee tables. It adapts to all interiors, requirements and desires.



Ensemble JULES bi-matière cuir et tissu comprenant 1 méridienne accoudoir long , 1 demi-canapé, 1 fauteuil d'angle et 1 table basse de jonction. Meuble bas de la collection JEAN et table basse carrée plateaux cuir et verre de la collection KARUSA.

JULES ensemble in bi-material of leather and fabric comprising of 1 chaiselongue, 1 sectional sofa and 1 sectional armchair with a table separator. Furniture from the JEAN collection and square coffee table with leather and glass shelves from the KARUSA collection.

TOI & MOI

YOU & ME

Ensemble JULES bi-matière cuir et tissu composé
de 2 demi-fauteuil.

*JULES ensemble in bi-material of leather and fabric comprising
of 2 sectional armchairs.*



UN INSTANT DE DÉTENTE

A MOMENT OF RELAXATION



JULES méridienne accoudoir long en velours
JULES chaiselongue in velvet with long armrest



Ensemble JULES composé d'une méridienne accoudoir long en velours et d'une table basse plateaux cuir et verre.

JULES ensemble of chaiselongue in velvet with long armrest and coffee table with leather and glass shelves.



JULES fauteuil bi-matière cuir et tissu accompagné d'un meuble bas de la collection JEAN.

JULES armchair in bi-material of leather and fabric with furniture from the JEAN collection.

LE CHOIX DE L'EXCELLENCE FRANÇAISE

THE CHOICE OF FRENCH EXCELLENCE



La Maison Duvivier Canapés apporte un soin tout particulier à la création et à la fabrication de ses collections.

Les matières les plus belles et les plus nobles – cuirs, bois et tissus - sont travaillées avec passion par les artisans couturiers, tapissiers, selliers et ébénistes de la Maison pour donner naissance à de véritables pièces uniques. Chaque modèle fabriqué sur commande. Refusant la logique productiviste de consommation, la Maison garantit des produits chics et confortables pour longtemps.

The Maison Duvivier Canapés takes particular care in the design and manufacture of its collections. The finest and highest quality materials - leather, wood and fabric - are worked with passion by the craftsmanship of the Maison's seamstresses, upholsterers, and carpenters to create unique pieces, each being made to order. Against consumerist productivity, the Maison guarantees long-lasting stylish and comfortable products.



Entreprise
du Patrimoine
Vivant

FABRIQUÉ EN FRANCE

CANAPES | FAUTEUILS | POUFS | TABLES

SOFAS | ARMCHAIRS | OTTOMANS | TABLES

MODELE MODEL		L (cm)	W * (cm)	P D * (cm)	H H * (cm)
	Canapé Sofa	190	97	90	
		190	105	90	
		210	97	90	
		210	105	90	
	Méridienne petit accoudoir droit ou gauche Chaiselongue short armrest right or left	170	97	90	
		170	105	90	
	Méridienne grand accoudoir droit ou gauche Chaiselongue long armrest right or left	200	97	90	
		200	105	90	
	Demi-canapé 1 accoudoir droit ou gauche Sectional sofa 1 armrest right or left	170	97	90	
		170	105	90	
		190	97	90	
		190	105	90	
		210	97	90	
		210	105	90	
	Chauffeuse Armless	63	97	90	
		63	105	90	
	Fauteuill 1 accoudoir droit ou gauche Armchair 1 armrest right or left	81	97	90	
		81	105	90	
	Fauteuil Armchair	99	97	90	
		85	85	90	
		97	95	90	
	Fauteuil d'angle Corner unit	97	103	90	
		103	97	90	
		103	103	90	
	Pouf Ottoman	97	65	49	
		105	65	49	
		97	97	49	
		105	105	49	
	Table basse Coffee table	50	50	41	
		100	50	41	
		120	120	41	
	Table basse intermédiaire ou bout de canapé Table separators or end of sofa	92	100	41	
		92	50	41	

* L | W : largeur | Width
* P | D : profondeur | depth
* H | H : hauteur | height

Assise Seat	Hauteur Height	49 cm
	Prof. Depth	52 / 60 cm
Dossier Backrest	Hauteur Height	45 cm
Accoudoir Armrest	Hauteur Height	69 cm
Piètement Foot	Hauteur Height	16,5 cm

DUVIVIER

1840

CANAPÉS

La Maison Duvivier Canapés associe l'excellence artisanale depuis 1840, à la richesse des matières, parmi les plus belles du monde, pour concevoir et fabriquer des canapés, fauteuils et mobilier français d'exception.

Since 1840, Maison Duvivier Canapés has combined outstanding craftsmanship with quality materials among the most beautiful in the world, to design and produce exceptional French sofas, armchairs and furniture.

www.duviviercanapes.com

Application Duvivier Canapés / App Store & Google Play

Duvivier Canapés- CDHC Productions
86350 USSON du POITOU- France